

Hochzeitsfeier



Die Hochzeitsfeier haben wir dann am Samstag, den 28.05.11 in Thum Jahnsbach, in der alten, Katja wohl bekannten Mittelschule gefeiert. Hier sind dann auch die ersten Dinge schief gelaufen, die ja bekannterweise zu einer Hochzeit dazu gehören. Geplant war der Start der Party um 15:00 Uhr. Jedoch wegen mangelnder Helfer konnten wir erst gegen 15:30 Uhr starten. Auch zu diesem Zeitpunkt entsprach der Partysaal nicht der Planung. Auch erinnerte ich mich, das ich meine Hochzeitsrede in Chemnitz liegen gelassen hatte. Jedoch konnte ich einige Dinge während der Feier noch vollenden und auch meine Rede, die ich mir dann schnell von meinem Server über das Internet herunter geladen hatte, wurde dann zu einem Highlight der Party. Weitere Höhepunkte waren das Anschneiden der Hochzeitstorte, dem im Chor gefordertem Hochzeitstanz, sowie die Polonaise



am Schluss. Diese ließen uns auch unseren anfänglichen holprigen Start vergessen und den Rest hat sowieso der Alkohol erledigt.

Im Großen und Ganzen fällt auch hier das Fazit als gelungen aus, jedoch mit anfänglichen Schwierigkeiten.